



Foro de Contadurías Gubernamentales de América Latina

9 al 13 de octubre. En el Foro de Contadurías Gubernamentales de América Latina 2023, efectuado en Lima, Perú, el IMCP fortaleció su posición de liderazgo en la Contaduría Pública al coincidir con Manuel Arias, Vicedirector de la International Federation of Accountants. Con ello, se confirma que el Instituto continúa como referente de esta disciplina a escalas nacional e internacional.



Cambio de Consejo Directivo en Colegio Federado

14 de octubre. El Colegio de Contadores Públicos de San Luis Potosí, A.C., llevó a cabo su acto protocolario de cambio de Consejo Directivo con la presencia del IMCP para la toma de protesta. Agradecemos al Presidente saliente, Dr. y C.P.C. Amílcar Silva López, y damos la bienvenida al nuevo Presidente, C.P. y PCCAG Tomás Flores Aradillas, a quien le deseamos éxito en su gestión.



Foro Económico Fiscal

17 de octubre. El Foro Económico Fiscal brindó un espacio clave para analizar propuestas fiscales cruciales para nuestro país. El IMCP felicita al Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León por su organización y agradece al C.P.C. Juan Antonio Rodríguez González, Presidente de este Colegio Federado; a los expertos y a los miembros de las Comisiones Nacionales del Instituto por su valiosa participación en este foro.



Firma de convenio con IMEF

19 de octubre. El IMCP y el IMEF firmaron un convenio de colaboración en el ámbito de certificación en finanzas empresariales, entre otras actividades. Los líderes de estas entidades destacaron que este acuerdo traerá beneficios significativos en favor de nuestros asociados.



Foro Fiscal de Coparmex

19 de octubre. En el marco del Foro Fiscal de Coparmex, el IMCP destacó el esfuerzo conjunto de los Colegios Federados y Comisiones Nacionales para presentar al Poder Legislativo la propuesta de Reforma Fiscal 2024. La participación en este evento resalta la importancia de colaborar activamente en la construcción de propuestas significativas para el desarrollo del país.



Junta del CEN en Guadalajara

20 de octubre. La 12ª Reunión de Trabajo del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) fue crucial para establecer compromisos clave en nuestro continuo esfuerzo en beneficio de nuestros asociados. El IMCP agradece al Colegio de Contadores Públicos de Guadalajara Jalisco su colaboración y apoyo en la realización de este evento.



Comida con el personal del IMCP

30 de octubre. Durante una convivencia con el personal operativo del IMCP, la Mtra. Angélica Gómez Castillo destacó la gestión de la Dra. Laura Grajeda, Presidenta de este Instituto por el periodo 2021-2023, y agradeció su compromiso para trabajar como un solo equipo en el logro de los objetivos del IMCP. Le deseamos el mayor de los éxitos en sus proyectos venideros.



100 Asamblea-Convenión Nacional del IMCP Mazatlán 2023

8, 9 y 10 de noviembre. En la 100 Asamblea-Convenión Nacional, ante 2,000 asistentes, el Mtro. Héctor Amaya Estrella asumió la Presidencia del IMCP para el periodo 2023-2025. Nuestro Instituto le da la bienvenida y le desea que tenga el mejor de los inicios para su gestión.

Cabe mencionar que durante la Asamblea-Convenión se realizaron eventos técnicos, deportivos y sociales para todos los asistentes. Asimismo, se dio a conocer que la 100 + 1 Asamblea-Convenión Nacional del IMCP se llevará a cabo en Cancún, Quintana Roo.

